

Compte-rendu du conseil d'école du 8 juin 2017

Membres présents lors du Conseil

	Ecole maternelle
Directrice	Mme SUC
Enseignants	Mme FONTANIE, Mme CAPEL
Représentants des parents d'élèves	Mmes MATEOS, PICARD, LAHFA
Représentants de la municipalité	Mme LIRONCOURT

Excusé : M le Maire, Mme MIROL

La rentrée de septembre 2018

- A ce jour les effectifs tirés de base élève pour la rentrée de septembre sont les suivants

Petite section : 23	}	soit un effectif total de 64 enfants
Moyenne section : 21		
Grande section : 20		

Concernant la répartition, nous attendons la pré-rentrée pour constituer les classes dans l'éventualité d'arrivées ou de départs dans l'été.

Il y aura du changement au niveau de l'équipe enseignante. Mme Capel nous quitte et une nouvelle collègue, Mme GIBAND la remplacera en septembre.

La vie à l'école

- *Bilan des activités de la 4° et 5° période :*

Sortie au cinéma :

*dernière séance dans le cadre de cinémaginaire au mois d'avril.

Ecole :

*Mars : le carnaval s'est déroulé sous un soleil radieux.

La photo de classe a eu lieu ce jour-là. Nous avons gardé la nouvelle formule regroupant les photos de classe classique et déguisée et le portrait individuel de différentes dimensions qui avait été proposé l'année dernière.

*Juin : Les enfants de la halte- garderie viendront passer la matinée du 8 juin.
Les enfants de grande section iront visiter le CP le jeudi 21 juin après-midi.
Un spectacle chorale est programmé le vendredi 22 juin à la salle des fêtes.
La sortie scolaire est prévue vendredi 29 juin à Paulilles.

- *Les rythmes scolaires*

Suite au sondage à l'initiative des parents d'élèves, le retour à 4 jours a obtenu la majorité des voix.

Un conseil d'école extraordinaire réunissant les deux groupes scolaires a entériné le vote. Cette décision ainsi que des nouveaux horaires ont été proposés à l'inspecteur de l'éducation nationale.

Le DASEN a validé la nouvelle organisation qui sera en place dès la rentrée de septembre :

Matin : 8h25 – 11h55

Après-midi : 13h55 - 16h25

Un décalage de 5 mn avec l'école élémentaire est prévu afin que les parents ayant des enfants dans les deux écoles puissent les récupérer tranquillement.

Concernant le goûter, il ne sera plus fourni par la municipalité. Chaque parent le mettra dans le sac de son enfant s'il le souhaite.

L'équipe enseignante souhaite qu'il soit donné après la classe, soit à 16h30 au centre de loisirs .

- *La Canalla*

Après une année riche en manifestations et des temps fort comme la soirée carnaval, la Canalla va profiter des vacances pour se reposer. L'équipe des parents d'élèves sera des retour en septembre avec de nouveaux projets.

Questions diverses

Aucune question

Les travaux

.Durant l'été il est nécessaire de vérifier les structures et mobilier de la cour ainsi que les climatisations, luminaires...